

7月 ばら組くらすだより



梅雨も明け、いよいよ夏本番です！子どもたちはセミの抜け殻集めをしたり、水遊びをしたりしていっぱい汗をかいて遊びながら、水分補給や休息もしっかり取り、暑い夏を元気に過ごしています。

また、あっという間に1学期が終わりを迎えました。ばら組での生活にも慣れ、たくさんの友達と関わって遊ぶ姿が増えてきました！4月から約4か月間、たくさんのご理解とご協力ありがとうございました☆

七夕について教えてもらったよ

大笹に先月つくったちょうちんを飾り付けました。「高いところがいい！」「一緒につけよう！」と、どこに飾るかワクワクしながら、教師と一緒に一生懸命ちょうちんを結びつけていました。自分でつくったちょうちんが飾られた笹を見て「あれ、私の！」と、とても嬉しそうに見ていました。また、クラスの短冊には「みんなが元気に大きくなりますように」と、ばら組のみんなで考えてお願ひしました。

七夕の集いでは、七夕のお供物の意味や、織姫と彦星のお話を聞きました。「織姫様と彦星様が会えるといいね」と願う子どものたちの優しい姿が見られました。



楽しかった夏祭り♪

待ちに待った夏祭り！ばら組は、お弁当屋さんとピザ屋さんをしました。夏祭り前、年少児と一緒に遊んだ時には「こっちで買うんだよ」「おかわりどうぞ！」と優しく声をかけ、お店の場所を案内する姿が見られました。実際にお客様が来て気づいたことがあったか尋ねると「メニュー表を渡したい！」「受付の人と、つくる人と、案内する人がいる」と、自分たちで必要なものを考え、更にお店屋さんごっこが盛り上がり始めました♪夏祭り当日、お店にはたくさんのお客様が来てくれました！注文を聞いたり、ピザや弁当を席に運んだり大忙し！当日は様々なお店が並び、「ここ、もう一回やりたい！」と笑顔で遊ぶ姿がとても楽しそうでした！



ヒマワリをつくったよ！

ヒマワリに関するクイズをすると「知ってる！」「背高い！」と目を輝かせて元気いっぱいに答えてくれました。まずは茶色の画用紙を丸く切りました。ハサミを上手に使い、紙を回しながら丁寧に切ることができました！そこに、茶色の画用紙を小さくちぎって貼り付けました。上手くちぎれず困っている友達がいると「右手と左手を反対に引っ張るんやで」と、優しく教えてあげる姿も見られました。花弁は一枚一枚どの黄色にするか選んで貼り付けました。貼り付けた紙が落ちてしまうと、「のり少なかった！」と自分で気づき、のりを付け直していました。茎と葉は絵の具でかきました。「茎は長いねん」「いっぱい葉っぱかく！」と太く長くダイナミックに筆を使って書いていました！完成したヒマワリは、どれも個性豊かで、夏の訪れを感じさせてくれます♪指先や道具の使い方がどんどん上手になり、子どもの成長を感じることができました！

